

Follow Your Dreams – Graffiti für die MS Walliser

Graffitisprayer im Schulhof, das geht ja gar nicht? – Doch, bei uns schon! Gemeinsam mit Herrn Gmeiner und seinem Team von Graphism haben sieben unserer Schüler*innen ein Graffiti gestaltet.



Begonnen hat der mehrtägige Workshop mit einer Vorbesprechung, bei der sich Dima, Amelie, Angelina, Selin, Sherin, Maxim und Leland mit dem Team von Graphism auf ein Thema einigten.

Zum Thema „Zukunftspläne“ begann dann die zweitägige praktische Arbeit, bei der, unter strahlendem Sonnenschein, fleißig geplant, Vorlagen ausgeschnitten und gesprayt wurde.

Das Ergebnis unter dem Motto „Follow Your Dreams“ auf 3 Leinwänden mit je 1,70 x1,70 Meter, kann sich wirklich sehen lassen und wird von Herrn Sauer fachmännisch in der Aula befestigt werden.

Vielen Dank für euren Einsatz mit dem ihr unsere Schule wieder ein bisschen schöner und bunter gemacht habt!



Die Stimmen einiger der Beteiligten unterstreichen den Erfolg des Projekts:

„Ich fand das Graffiti-Projekt sehr schön, auch dass ich mitmachen durfte. Für mich gab es keine Schwierigkeiten beim Sprühen oder Ausschneiden der Vorlage. Bei dem Team bedanke ich mich, dass ich diese Erfahrung machen durfte.“ – Sherin 8b

„Das Graffiti-Projekt war super, ich habe neue Sachen gelernt und es hat mir sehr viel Spaß gemacht rumzusprühen. Die Leute, die das mit uns gemacht haben, waren sehr freundlich. Danke, dass ich mitmachen durfte.“ – Selin 8b

„Es war ein sehr cooles Erlebnis. Vor allem am Anfang, das erste Mal zu sprayen, war ein richtig tolles Gefühl. Mich hat es so beeindruckt, dass ich es gerne selbst nochmal machen würde, wäre es nicht so teuer. Es war sehr schön, das mal testen zu dürfen.“ – Leland 8b



„...es war wieder einmal ein wunderschöner und erfolgreicher Workshop an ihrer Schule. Die Kids waren mit Begeisterung bei der Sache und es herrschte eine durchweg positive und konzentrierte Stimmung.“ – Michael Gmeiner und Team Graphism